



L'Indépendant, 27/12/22

Noël à l'amicale du personnel communal des Angles

Les membres de l'amicale du personnel communal se retrouvaient pour partager un moment de convivialité hors du cadre professionnel, autour d'un apéritif dînatoire organisé par le nouveau bureau en charge de l'association, réunis autour d'Alex, le président. Venus en famille, c'était l'occasion pour tous de parler d'autre chose que du boulot. Les produits du terroir et de la région étaient mis en valeur, tant pour le buffet que dans la composition des paniers cadeaux qui attendaient chaque membre. Une belle organisation, prémices de projets de rencontres, mais aussi d'événements propres à développer les activités de l'amicale.